
 
 
 Die OVAG ist gebeten worden, die Anregung der CDU-Fraktion zur 

Verbesserung der Zusteigemöglichkeiten im Stadtteil Nistenberg zu überprüfen. 
 
Sie hat dazu mit Schreiben vom 12.03.2001 folgendes mitgeteilt: 
 
„Leider müssen wir Ihnen mitteilen, dass wir zum jetzigen Zeitpunkt keine 
Möglichkeit sehen, den oben angesprochenen Ortsteil anzubinden. 
Ein Grund hierfür ist die Linienwegerweiterung, bei der es zwangsläufig zu einer 
Fahrzeitverlängerungen der Linie 315 kommt. Dadurch wären die direkten 
Anschlüsse von und an die Linie 301 (Gummersbach – Olpe) nicht mehr 
gegeben. 
 
Sollten sich bei weiteren Fahrplanbearbeitungen andere Aspekte ergeben, die eine 
Anbindung ermöglichen, werden wir Sie davon in Kenntnis setzen.“ 
 
Wie im Haupt- und Finanzausschuss besprochen, soll ein Vertreter der OVAG 
zur nächsten Ausschuss-Sitzung eingeladen werden. 
 
 

 
 


